
Question orale de la conseillère PTB Andrea COTRENA à Monsieur M. 

CHEFNEUX, Echevin de l’environnement

Concerne : Collectes sélectives des déchets par conteneurs à puce.

La mise en œuvre du système de ramassage des déchets par conteneurs à puce

suscite de nombreuses interrogations et craintes auprès de la population 

verviétoise.

L’interpellation citoyenne d’aujourd’hui en est un exemple parmi d’autres.

Monsieur l’Echevin,

1. Pourriez-vous nous confirmer que la Ville de Verviers a réalisé ou fait 

réaliser une étude d’impact de la mise en œuvre du système de collectes 

des déchets par conteneurs à puce ? Avez-vous pris en compte 

l’éventualité d’une forte croissance des dépôts clandestins ?

2. Quelles sont les mesures décidées pour aider les personnes précarisées, 

âgées, isolées, malades, handicapées qui seront confrontées à de 

grandes difficultés dès le début 2020 ?

3. confirmez-vous qu’aujourd’hui, on récupère entre 25 et 30 tonnes de 

déchets dans les poubelles publiques et les dépôts clandestins chaque 

semaine sur notre commune ?

4. Pour de nombreux commerçants, le nouveau système de collectes va 

aussi engendrer des problèmes. Vu la spécificité et les quantités de 

déchets qu’ils doivent évacuer, quelques commerçants font déjà appel à 

des entreprises privées spécialisées. qu’allez-vous mettre en place pour 

que votre mesure n’augmente pas le nombre de recours à des solutions 

privée ?


